PSI CENTER

Phénomènes Psychiques (PSI)

www.psicenter.ch



Date: 18.01.2021

Mauron Ken PSI Center Ruelle de la Banque 7 2502 Biel/Bienne Suisse

Tél.: 077 496 38 71 Email: info@psicenter.ch **Type de Phénomène**: Soin de reconnexion et Perception Non-Locale.

Date / Lieu	Description	Ethique
18.01.2022 Cabinet Thérapeutique Suisse	"En janvier 2022, j'ai eu l'occasion de vivre un soin de reconnexion en deux séances, basé sur les principes du guérisseur & ostéopathe Eric Pearl. Lors du premier soin de reconnexion, j'ai vu la terre de loin avec de grands tourbillons, nuages énergétiques qui se précipitaient à l'intérieur comme un gouffre dimensionnel sombre (je savais que ce n'était pas comme celà avant sur terre). Je voyais qu'on était obligé de s'engouffrer dans ces nuages dimensionnels pour s'incarner sur terre (déconnexion totale). J'ai su qu'avant il existait sur terre des gardiens de la connexion appelés l'Arche d'alliance qui faisait vibrer des cristaux aux sommets des pyramides, ce qui envoyait des faisceaux lumineux vers le ciel et maintenait une vibration haute sur terre. La terre était ainsi connectée avec d'autres royaumes dans des dimensions plus élevées. J'ai vu un faisceau laser vert couper cette connexion et la structure de connexion (par le biais des pyramides) avec les mondes dimensionnels subtiles. La cassure de cette structure de connexion a fait chuter la terre dans les basses vibrations et une densité (gouffre dimensionnel) s'est déployée sur terre. Le contact s'est totalement rompu, c'est très sombre. » 2ème soin de reconnexion « Durant le 2ème soin de reconnexion, je me suis premièrement vu dans un bassin en pierre au centre d'une pyramide. Je travaillais à cette époque avec le médium qui me faisait le soin de reconnexion. Il m'aidait à voir au travers de l'espace et du temps. Nous avons vu l'époaue actuelle. Je sentais aue	Je déclare avoir vécu cette expérience et avoir un témoin direct qui était présent.

l'époque où nous étions dans la pyramide était bien plus claire et lumineuse que l'époque actuelle. Nous nous préparions (initiation) pour l'époque sombre du futur. Ensuite, les visions ont changé et j'ai vu trois ou quatre vaisceaux autour des grandes pyramides. Ces vaisceaux étaient transparents et des êtres étaient dedans (bulles alongées transparentes). Ma dernière vision lors de ce deuxième soin fut la vision d'une guerre aux abords des pyramides. Nous défendions le secteur des pyramides. Nous nous bâtions contre des géants de 3-7 mètres de hauteur et nous tentions d'utiliser nos connaissances en magie pour les repousser. J'ai vu un géant énorme avec une barbe et une épée géante s'abattre sur moi et mon cheval. Nous avions été battu.

Les sensations physiques lors de ce soin de reconnexion étaient impressionnantes avec énormément de chaleur alors que le médium se situait à 1-2 mètres de la table de soin. L'ouverture la plus impressionnante fut celle du chakra couronne avec comme un tourbillon qui sortait par le côté droit du sommet de la tête. »

PSI CENTER

<u>info@psicenter.ch</u> ou 077 496 38 71